

「当院での外科研修の魅力」

消化器外科

小城原 傑先生 2011年昭和大学卒（卒後10年目）、2013年入局



当院消化器センター外科への入局を考えている先生方、はじめまして。当センターは外科・内科が混成の医局です。最大の魅力は、なんといっても雰囲気の良いことでしょう。アットホームで出身大学や性別、外科・内科に関係なくとても仲が良いです。新病院になって6年が経ちますが、毎年多くの先生方が入局していることが何よりの証だと思います（下表参照）。日々、井上晴洋センター長の下、各臓器ごとの外科チーフドクターを中心に一致団結して豊洲・湾岸エリアの多くの患者さんの診療を行っております。そのため若手の先生の執刀症例数も十分ありながら、外科医でも内視鏡技術を学ぶことが可能です。また、時代の流れに則り医師の働き方、ライフワークバランスにも十分に配慮できるように工夫しています。

この文章を読まれた先生方が一人でも多く、豊洲の扉を叩いてくれることを医局員一同、心からお待ちしています。

2015年度以降の入局医師数

入局年度	外科医	内科医
2015年	—	3名
2016年	2名	4名
2017年	1名	4名
2018年	1名	4名
2019年	3名	3名
2020年	2名	4名

※途中入局者含む